



SEMÁFORO



JULIEN DE ROSA / AFP

La nadadora mexicana Haidee Viviana Aceves.



Medallista paralímpica

La mexicana Haidee Aceves logró la presea de plata en los 50 metros dorso S2 en los Juegos Paralímpicos de París 2024, por detrás de Pin Xiu Yip, de Singapur, quien ganó oro, el bronce fue para Teresa Perales, de España. Fue la segunda medalla de Haidee Aceves: antes había quedado segunda en los 100 metros dorso S2; le queda la prueba de los 100 metros libres. ●



HUGO SALVADOR / EL UNIVERSAL

Paro de los trabajadores del Poder Judicial.



Rumbo a la colisión

La reforma judicial lleva a una colisión de poderes. Ayer, Martha Eugenia Magaña, jueza federal de Morelos, ordenó al Congreso frenar su discusión y el juez Tercero de Distrito de Amparo y Juicios Federales en Chiapas, Felipe Consuelo Soto, concedió una suspensión que paralizaría el proceso. El oficialismo rechazó las medidas. Vio una "violación flagrante a la Constitución". ●



PAT SULLIVAN / AP

Osiel Cárdenas Guillén en Houston, en 2007.



Tensión en relación

La relación entre México y EU se ha tensado con los casos de los narcos mexicanos, desde Ovidio Guzmán, cuyo caso es clasificado, como informó una fuente de la DEA a EL UNIVERSAL, hasta la captura de su hermano, Joaquín Guzmán López. Incluso, la Fiscalía General de la República (FGR) ha vinculado el caso de Ovidio con el de Ismael El Mayo Zambada, cofundador del Cártel de Sinaloa. ●